

Compte-Rendu réunion

fraternité Barbezieux/Kokologho-Bingo



Ce vendredi 23 février 2024, il est 17h quand la réunion commence, salle St Mathias, 1 rue E. Vinet à Barbezieux.

Après des mots d'accueil, d'excuses et de remerciements, l'assemblée lit le passage de Matthieu 21, 28-32. Jésus ne juge pas et accueille tout le monde. Sa parole nous habite. Notre foi grandit.

Après avoir chanté «Rendons gloire à notre Dieu», le groupe aborde l'ordre du jour.

1) Des nouvelles de Kokologho et de Bingo

Samedi 10 février 2024, le jubilé des Soeurs de l'Immaculée Conception a été fêté à Ouagadougou : le 100^e anniversaire de la congrégation de Soeurs qui ont tant contribué à la construction de la société burkinabè par le témoignage et le service. Durant cette semaine, ce sont les catéchumènes qui sont réunis pour préparer les sacrements.

Dimanche 18/02, a été célébrée la journée paroissiale des conseillers responsables des fidèles laïcs.

Lundi 19/02, c'était la réunion sacerdotale à Bingo.

L'assemblée regrette un peu, de ne pas pouvoir communiquer plus facilement et directement avec les paroissiens afin de bien définir leurs besoins, afin de savoir ce que devient le contenu des envois.

2) L'extrait de compte délivré par Janine Garneau, trésorière de la paroisse, montre un solde positif.

Afin d'économiser quelques frais d'envoi, il est décidé de ne faire qu'un virement annuel 500 € pour Kokologho et 500 € pour Bingo. A l'unanimité, prudence est recommandée concernant la trésorerie de la fraternité.

3) Le container ne sera chargé que lundi 8 avril 2024.

La participation aux frais est de 170 € le m³, malgré les frais prélevés à Koudougou. Ce samedi 24/02 au nom de la fraternité, une lettre a été adressée à Anthony Bourgoïn, responsable du chargement, lui demandant d'éditer la liste claire des «choses» interdites à envoyer.

Michel Dindinaud, logisticien, a répondu au CR du 10/02.

Lecture est faite de sa réponse.

Il confirme son souhait d'informer, puis de passer la main après 12 ans de services.

Ce jour, un message est adressé à Dominique Terrade pour savoir s' il s' engage comme responsable de la Coopération missionnaire.

4) A la réunion des fraternités Angoulême/Koudougou, samedi 10 février 2024 à la maison diocésaine, 8 personnes représentaient la fraternité Barbezieux/Kokologho/Bingo.

Quel ressenti ?

La réunion était nécessaire. Attention à ne pas abuser des réunions. La synthèse de Père Vincent Ouédraogo a été appréciée.

D'une façon générale, les 25 personnes présentes ont montré une volonté d'avancer afin de maintenir des liens avec nos frères bukinabè.

La situation sécuritaire actuelle est peu précise et comme les déplacements , en groupe, sont vivement déconseillés, alors seuls notre soutien moral, nos prières peuvent les aider.

A propos du projet d'accueillir les autres fraternités...

Les 2 fraternités du doyenné Sud-Charente ont proposé de réunir toutes les autres fraternités sur le site de Maumont.

Dès lundi 12/02, contacts ont été pris, avec père Benoît Lecomte, doyen et Mère Abbessse pour le choix d'une date.

Mais impossible de prévoir cette rencontre un samedi à Maumont faute de place. Père Benoît est très occupé et propose quelques dates.

Finalement, Père Benoît, Philippe Hays et moi arrêtons la date du 6 avril pour cette rencontre qui se déroulera dans les salles paroissiales de Barbezieux.

Ce vendredi 23 février, à 10h30, nous nous sommes réunis, pour finaliser le contenu.

Ce sera une journée avec un temps spirituel (textes, prières, chants...), puis un temps de réflexion (sans doute l'Afrique, car il y a plusieurs prêtres africains dans le doyenné et les Soeurs de Maumont sont en relation avec la Guinée...) enfin un temps de présentation des fraternités qui accueillent (fonctionnement....). Le programme précis de cette journée du samedi 6 avril est en cours d' élaboration.

Nous prévoyons quelques frais d' accueil.

Samedi 10/02, le groupe a émis le souhait d'une journée diocésaine des fraternités durant la semaine missionnaire, à la maison diocésaine avec des intervenants extérieurs (CCFD ? Collectif migrants...Secours Catholique, Communication non violente...). Mercredi 21/02, une lettre d'invitation a été adressée à Mgr Gosselin afin qu'il se libère. Il sera disponible le 19 octobre pour nous accompagner dans cette rencontre.

Quelques réunions :

* vendredi 15 mars à 20h, film «Or de vie» à Confolens en présence du réalisateur Boubacar Sangaré.

* dimanche 17 mars repas 12h, fraternité Chabanais avec messe à 10h30

* vendredi 5 avril à 15h pour préparer la salle et faire le point pour le 6/04.

* samedi 6 avril à 9h30 accueil des fraternités du diocèse

En ce début de Carême, Mgr Gosselin a rappelé l'urgence de la prière en ce monde troublé. Avant de partir, le groupe lit le psaume 112, psaume de louange (Regards sur un enfant du Père).

L'assemblée rend grâce pour tous ces échanges et dit un Notre Père.

Ghislaine,
ce 24 février 2024